

Participantes de Talento UNIMAGDALENA muestran sus habilidades en prueba deportiva

Durante el primer día de actividades de la Semana Cultural 2025, la comunidad universitaria disfrutó de espacios académicos, recreativos y deportivos.

De manera exitosa se desarrolló la prueba deportiva en el marco del concurso Talento UNIMAGDALENA; una de las actividades más esperadas por la comunidad universitaria en el marco de la Semana Cultural 2025: ‘500 años de historia, cultura y diversidad’.

El rendimiento de los 32 participantes fue puesto a prueba en diferentes circuitos deportivos ubicados en el Teatrino del Edificio de Bienestar Universitario, donde cada uno de los jóvenes pudieron mostrar sus destrezas y habilidades, cumpliendo con los retos planteados por los entrenadores.

Esfuerzo físico, resistencia y agilidad fueron los criterios tenidos en cuenta para escoger al mejor de la prueba deportiva. Tras superar a sus rivales en cada uno de los circuitos, Obed Villegas Amaris, estudiante del programa de Licenciatura en Educación Infantil, Chico Talento en la categoría de música, resultó ganador.

“Estuvo muy reñida la competencia, me sentí un poco asustado al principio porque tenía buenos contrincantes, pero al final todo se dio y gracias a Dios soy el ganador. Si algo me ha enseñado la Iglesia es resistencia y eso lo pude implementar hoy aquí y se dieron las cosas”, afirmó.

Los participantes se mostraron complacidos por este tipo de iniciativas que propician la integración entre estudiantes de diferentes programas académicos.

“Estas iniciativas son muy buenas porque ayudan bastante a los estudiantes que están pasando por un momento de estrés por la etapa de los parciales; esto les permite despejarse un poco y divertirse”, señaló Nicol Galvis, estudiante del programa de Licenciatura en Etnoeducación, aspirante a Chica Talento en la categoría música.

En medio de silbatos y algarabías, los participantes fueron alentados por sus compañeros de clases. Josué Ríos Cantillo, estudiante de octavo semestre de Ingeniería de Sistemas, quien asistió a la competencia como espectador, destacó la importancia de este tipo de eventos.

“La actividad fue muy buena, pudimos ver el desempeño de los chicos y chicas Talento en esta versión 2025, mostrando así su versatilidad. Este tipo de eventos nos permite aliviar el estrés del periodo académico y poder tener un momento de diversión y expresarnos como comunidad UNIMAGDALENA”, indicó.

Finalistas Chico y Chica Talento UNIMAGDALENA



Tras elegir al ganador de la prueba deportiva, los jurados anunciaron los finalistas del concurso Chico y Chica Talento UNIMAGDALENA 2025, quienes pasarán a la etapa final de la competencia que se realizará el próximo 7 de mayo en la tarima principal de la Semana Cultural.

Los finalistas en la categoría Danza son: Administración de Empresas Turísticas y Hoteleras, Antropología, Contaduría Pública, Licenciatura en Artes, Enfermería y Odontología. Mientras que, en la categoría Música, los finalistas son: Psicología, Licenciatura en Lenguas Extranjeras con énfasis en inglés, Administración de Empresas, CREO, Cine y Audiovisuales, Historia y Patrimonio y Licenciatura en Educación Campesina y Rural.

La agenda a desarrollar, este martes 6 de mayo, en el segundo día de actividades contempla varias actividades recreativas como el muro de escalar, bumper ball, sumo, gladiadores; además, espacios académicos como la Escuchatón ‘500 años, 1000 historias por escuchar’; el conversatorio ‘Ser diferente no está mal: Diversidad e inclusión en los 500 años de historia samaria’; entre otros.

También incluye el Desfile de Comparsas que tendrá como punto de salida el CAI del barrio Los Ángeles a partir de la 1:00 de la tarde; seguirá su recorrido por la calle 30 hasta llegar a la carrera 18 a la altura del barrio Ciudadela 29 de Julio.

El desfile continuará sobre la vía principal de este barrio hasta empalmar con la calle 29H3 y finalizará en el Estadio de Fútbol de la Universidad del Magdalena donde se llevará a cabo el Concurso de Comparsas.

Te interesa: <https://www.unimagdalena.edu.co/presentacionPublicacion/VerNoticia/402488>

Pie de foto:

PRUEBA.DEPORTIVA.UNIMAGDALENA.1: *Los 32 participantes del concurso Chico y Chica Talento UNIMAGDALENA participaron en la prueba deportiva, realizada en el Teatrino de Bienestar Universitario, en el marco de la Semana Cultural 2025.*

PRUEBA.DEPORTIVA.UNIMAGDALENA.2: *Los concursantes debían superar diferentes circuitos deportivos en los que pusieron a prueba su estado físico y resistencia.*

PRUEBA.DEPORTIVA.UNIMAGDALENA.3: *Obed Villegas Amaris, estudiante del programa de Licenciatura en Educación Infantil, fue el ganador de la prueba deportiva del concurso Talento UNIMAGDALENA.*



DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES

Calle 29H3 No 22 – 01 Sector San Pedro Alejandrino
Edificio Administrativo Roque Morelli Zárate, 2do Piso
Santa Marta - Colombia PBX: (57-5) 438 1000 Ext. 2244 y 2245
comunicaciones@unimagdalena.edu.co
www.unimagdalena.edu.co